

SEYSSUEL

Franc succès pour le goûter récréatif



Les danseurs des quatre communes ont mis l'ambiance sur la piste de l'Atrium. Photo Le DL/Aymeric Wagnier

Les centres communaux d'action sociale de la Sévenne (Chuzelles, Serpaize, Villette-de-Vienne et Seyssuel) ont renouvelé l'opération goûter récréatif pour les seniors vendredi 28 mars. Ils ont accueilli à l'Atrium de Seyssuel plus de 200 personnes qui ont apprécié la convivialité et la bonne humeur de cette après-midi, vu comme la piste de danse était pleine. Sans discontinuer, le groupe musical de Ludovic et Laure a participé grandement à mettre l'ambiance dans la salle, puisqu'à 18 h 30 certains étaient encore en forme pour danser sur

différents types de musique. Les maires de Chuzelles, de Villette-de-Vienne et de Luzinay sont venus saluer les nombreux danseurs.